



04 de diciembre 2024
CP-12042024

3600 niños y niñas de escasos recursos recibirán clases de fútbol gracias al programa “Comunidades en movimiento: Campeones por la vida”

- *El programa tiene una inversión histórica de 565 millones de colones aportador por el ICODER. En la etapa inicial Solidaridad Olímpica aportó \$48 mil.*
- *El programa de deporte social “Comunidades en movimiento: Campeones para la vida” llegó a los 60 distritos de 13 cantones en la provincia de Puntarenas.*

Para nadie es un secreto que los niños y jóvenes son una población en riesgo que en ocasiones pueden ser tentados por grupos que representan un peligro, este tipo de situaciones son las que llevaron a la administración Chaves Robles a trabajar en oportunidades para que puedan realizar deporte.

Es por esta razón que desde el sábado anterior arrancó el programa de deporte social “Comunidades en movimiento: Campeones para la vida”, en donde más de 3 600 niños, niñas y jóvenes se vieron impactados positivamente. El programa tiene una inversión histórica de 565 millones de colones aportados por el ICODER. En la etapa inicial Solidaridad Olímpica aportó \$48 mil.

La actividad inaugural se dio en los cantones de Quepos, Parrita, Garabito, Montes de Oro, Monte Verde, Puntarenas y Esparza en la provincia de Puntarenas, logrando la apertura y continuidad de 61 escuelas de fútbol.

Como parte de esta activación se les entregó a los 120 facilitadores (hombres y mujeres) kits deportivos con chalecos, balones, conos, silbatos, etc., así como botiquines y aparatos tecnológicos que faciliten su labor con los menores. Estos facilitadores son personas que apoyan el proyecto desde sus comunidades y que están siendo capacitadas y certificadas por el Comité Olímpico Nacional y por la Federación de Fútbol.

“Este gobierno quiere trabajar en equipo con los gobiernos locales de este país. Prueba de esto, fue el inicio de un programa que nos ayudará a construir una zona pacífica más activa y que promueva no solo su desarrollo físico, sino también el fortalecimiento de valores como el trabajo en equipo, la perseverancia, el respeto y la inclusión social; manifestó Royner Mora, ministro del Deporte y la Recreación.

La primera fase contempló la participación de los menores de edad en escuelas integrales de fútbol que buscan promover valores para la vida. Para el 2025 la promoción será con distintas disciplinas.



El jueves y viernes de esta semana continuarán las activaciones en los cantones de Buenos Aires, Coto Brus, Golfito, Corredores, Osa y Puerto Jiménez para completar así el programa en toda la provincia de Puntarenas como fue el compromiso del proyecto.